

Volksbank-Kunden haben abgesahnt

GEWINNSPAREN Glück gehabt und gewonnen

WETZLAR/GIESSEN Warmer Geldregen für fünfzehn Kunden der Volksbank Mittelhessen. In der Dezemberverlosung des VR-Gewinnsparens haben sie Geldpreise in Höhe von insgesamt 106 000 Euro gewonnen.

Drei Gewinner konnten sich über 15 000 Euro, weitere drei über jeweils 10 000 Euro freuen. Darüber hinaus gab es viermal 5000 Euro, viermal 2500 Euro und einmal 1000 Euro.

Zu ihnen gehört Hans Münch aus Wettenberg. Regionaldirektor Alexander Zippel und Privatkundenbetreuer Jan Laiacker überreichten dem erfolgreichen Gewinnssparer den symbolischen Scheck. Die Eheleute

Schwarz aus Pohlheim haben 1000 Euro gewonnen, auch für sie gab es Glückwünsche.

2017 profitierten die Gewinnssparer der Volksbank Mittelhessen von Geldpreisen im Wert von insgesamt rund 1,5 Millionen Euro. Außerdem gingen Sachpreise im Wert von insgesamt rund 264 000 Euro nach Mittelhessen, darunter 16 WI-Bikes im Wert von jeweils 3400 Euro, drei Kreuzfahrten im Wert von jeweils 10 000 Euro, vier Mini Cooper im Wert von jeweils 30 000 Euro und zwei Audi Q2 im Wert von jeweils 30 000 Euro.

Über 50 000 Mittelhessen nutzen das VR-Gewinnsparen der Volksbank Mittelhessen. Insgesamt haben die Sparer 230 000 Lose gezeichnet. (red)



Regionaldirektor Alexander Zippel (l.) und Privatkundenbetreuer Jan Laiacker (r.) gratulieren Gewinner Hans Münch.